

Skippernews - 4/2015



Pünktlich zu unserem Kaffeetrinken im März, kam der Frühling. War das nicht herrlich? Wir konnten wieder draußen sitzen und die wärmende Sonne genießen, genau wie im letzten Jahr um dieselbe Zeit. Das macht einfach Lust auf mehr! Unseren Arbeitsdienst haben wir doch wieder prima gemeistert. Endlich konnten sich unsere Männer mal so richtig austoben, indem sie den Schredder mit reichlich Holz fütterten. Auch unsere Frauen waren fleißig, sodass unser Vereinsleben sofort beginnen kann. Der Vorstand bedankt sich bei allen, Ihr wart ja auch wieder voller Elan dabei, für den erfolgreichen Arbeitseinsatz. Das anschließende, gutbesuchte Kohlessen kam dann wie gerufen, denn inzwischen waren wir doch ganz schön hungrig. Bei diesem trüben, kalten Wetter, war so ein deftiges Essen, in netter Gemeinschaft, genau das Richtige. Als hätte es unser Festausschuss geahnt. Wir bedanken uns bei Heike und Gisela für die gute Idee und den gelungenen Einsatz. Es ist endlich soweit, die Schiffe wollen ins Wasser. Hoffentlich habt Ihr alle Arbeiten über die Wintermonate zu Eurer Zufriedenheit erledigen können. Bringt Eure Schiffe jetzt wieder sicher in unseren Hafen, damit sich unsere Steganlage füllt und das Leben an Bord möglichst bald beginnen kann. Zusammen mit dem Vorstand, wünsche ich uns allen eine großartige Saison 2015. Ahoi und immer eine handbreit Wasser unterm Kiel! Freuen wir uns auf unsere gemeinsamen Wochenenden, Bootstouren, lange Grillabende, heitere Feste in großer Runde und hoffen wir auf wundervollen Sonnenschein und warme Sommertage. Denkt bitte daran, dass im gesamten Wietsee langsam zu fahren und Wellenschlag, mit Rücksicht auf andere Boote und zum Schutz der Anlagen und Ufer, zu vermeiden ist. Zum bevorstehenden Osterfest, das einige von uns vielleicht schon im Hafen verbringen werden, wünschen wir Euch zauberhafte und erholsame Feiertage. Eure Tabea